

平成28年3月1日

保護者様

大阪市立天下茶屋小学校
校長 大島康義

お知らせ

平素より、本校教育活動にご支援を賜りまして誠にありがとうございます。

現在、2年1組でインフルエンザによる高熱にて欠席する児童が複数名出ています。

そこで、校医の先生と相談をし今後の拡大を防ぐため下記のようにさせていただきます。

本日、2年1組は、午後早めの下校といたしました。

2年1組は、明日2日(水)～4日(金)を「インフルエンザ」による学級休業といたします。

※休業中の学級は、いきいき活動への参加は出来ません。

今後もインフルエンザの流行は続くと思われます。各ご家庭におかれましては、下記のような点につきまして、ご配慮していただきますようお願いいたします。

記

★風邪・インフルエンザの予防に努めましょう。

- (1) 頻繁に、うがい・手洗いをさせてください。
- (2) 睡眠を十分にとらせてください。
- (3) 栄養を十分とらせてください。

★風邪気味の時は、ご留意ください。

- (1) 朝、平熱より高いときは、なるべく休ませてください。
- (2) 外出はさけ、家で温かくして静かに過ごさせてください。
- (3) 登校後、突然高熱を出すことがあります。お出かけのときなどには、連絡先がわかりますように、担任までお知らせください。